Jacques Arnal



TASHI DELEKÊ!

(Salutations en tibétain)

Non, je ne suis pas devenu lama. Non, ma SUBARU ne s'est pas mise à léviter quoique cela m'aurait servi en certaines circonstances...

Cette parenthèse en forme de clin d'œil pour juste montrer mon soutien au peuple et à la cause tibétaine, pays qui souffre depuis près de 50 ans de l'occupation illicite de la Chine. A ce sujet, je suis à votre disposition pour toutes informations ou questions.

Ma saison 1998 s'est résumée à 4

slaloms avec des résultats satisfaisants en général, quoique avec des slicks... à revoir pour l'an prochain.

Un grand bravo à Florian pour l'organisation des "Mini Grand Prix" au Kart à Annemasse. Seules épreuves où l'on peut vraiment se mesurer entre meutards, même si ça "ferraille" un peu!

Un grand merci à Jean-Louis Klein, président actif et participant.

Tous mes vœux à la Meute pour 1999.